Lehrveranstaltung von Prof. Dr. Günther Schulze Die Theorie des internationalen Handels

In dieser Unterrichtseinheit werden die Studenten mit den grundlegenden Theorien zu den Bestimmungsgründen internationalen Handels vertraut gemacht. Insbesondere wird das Prinzip des komparativen Vorteils als Bestimmungsgrund für grenzüberschreitenden Warenaustausch behandelt. Nachfolgend diskutieren wir das Ricardo - und das Heckscher - Ohlin - Modell sowie moderne Ansätze zur Erklärung von Außenhandel.

Literatur:

Maurice Obstfeld Internationale Wirtschaft - Theorie und Politik der Außenwirtschaft Kap. 1-4 (jeweils die neuste Auflage, das ist gerade die 8. Auflage)